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附件 1 

 

國立成功大學 107 學年度第 1 學期學生事務與輔導工作研討會會議紀錄 

  時    間：民國 107 年 11 月 12 日上午 11：10 

  地    點：醫學院 成杏廰 

  主 持 人：黃正弘 副校長                           記錄：心輔組林淑娟 

  出席人員：學生事務長、各系(所)主任、各班(組)導師及相關輔導人員約 350

人。 

壹、 主席致詞： 

一、 首先代表校長感謝各位系(所)主管、導師、系(所)承辦人員願意站在第一

線並付出許多心力關懷學生。 

二、 學生們隨著時代的演化，想法與做法跟過往不同，身為導師怎麼了解他的

需求，並適當的、適時的提供必要的協助，是導師非常重要的一個任務，

也是我們的目標。 

三、 很多老師都會利用導談時間跟學生接觸，從而知道學生們有什麼樣的問題

需要我們去協助，可是往往學生們有什麼問題，據經驗不會第一時間跟導

師反映，除非與導師平日互動知道老師是關心他的；從手冊中看到106學年

度的全校輔導傑出導師專訪，覺得非常的自嘆弗如，非常多的老師願意花

相當多的時間在學生們的身上很感動。 

貳、 專題演講： 

講  題：我曾經迷惘的大學日子 

主講人: 何培鈞 創辦人（天空的院子/小鎮文創股份有限公司） 

內  容：(手冊請參閱心輔組網頁) 

參、 導師工作問題研討: 

化工系陳老師提問：關於學校對於愛滋病介紹及衛教活動的辦理？。 
環安衛中心衛保組王組長回應：每學期持續辦理性教育、愛滋防治等的衛教演

講活動，以上周為例，來的學生不多只有 30 幾個，有些遺憾，但還是會持續

推廣。也在校園各電子媒體上面做衛教宣導。同時，結合各種活動，例如：校

慶擺攤活動。我們會再加緊努力，更拓展觸角，謝謝。 
建築系杜老師提問： 
一、 目前校安中心緊急事件(輕中重)處理 SOP 如何運作及如何通知導師。 
二、 以我導生重大校安事件為例，應由校安通報系統中抓取導師手機資料，並

由校安中心第一時間通知導師，非由校長代為協助通知系主任或由學生聯

繫導師。學校若覺得系主任和導師都應提供緊急連絡方式，建議需確保大

家已填入緊急聯絡資訊。 
軍訓室羅主任回應： 
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一、 有關重大事件時，教官會先趕赴現場初步了解狀況，並於國立成功大學校

安群組通知主管校園重大事件。在釐清狀況後再回校續報、通知系主任與

導師等等。老師所提屬個案，學生先到現場，現場處理教官考量宜儘速聯

繫上導師，故請同學協助。 
二、 校安通報通知對象包含導師及系主任，正常狀況下，會勾給導師和系主任

email 寄發通知，但不是所有系主任和導師都有手機可以馬上聯繫。 
洪學生事務長回應：您的意見我們聽到了，關於機制是不是能夠更貼近實際的

需要，或許可以來更進一步的思考，權責還是在主秘這裡，由主秘來召開一個

校安會議，謝謝。 

 

肆、 散會、（13：00） 


